



BOLETIN OFICIAL

OBISPADO DE SALAMANCA

**Las reclamaciones se harán, en el preciso término de un mes,
a la imprenta de Calatrava.**

ALOCUCION PONTIFICIA SOBRE LA PAZ

El día 1 del mes de abril, se celebró Consistorio secreto para que los Eminentísimos Cardenales manifestasen su parecer acerca de si había quedado suficientemente probado el martirio de los ingleses Cardenal Fisher y Tomás Moro y si creían que podía procederse a su canonización.

Asistieron 20 Cardenales y el Pontífice pronunció una alocución, cuyas primeras palabras fueron para expresar su complacencia por la ocasión principal del Consistorio, es decir, por las canonizaciones, e hizo el augurio de que éstas produzcan fruto abundante a quienes poseen en común, con los dos mártires ingleses, la patria, el idioma y la gloria. El Pontífice dice saber que mientras las sectas anticatólicas inglesas se disgregan continuamente, el pueblo inglés siente cada día